



- BALANCE 2022 -



- BALANCE 2022 -



El Instituto Provincial de Administración Pública (IPAP) fue creado en el mes de marzo del año 2022, como un organismo centralizado dentro del ámbito de la Secretaría General, Legal y Técnica, mediante Decreto N° 703/2022.

El IPAP persigue el objetivo de brindar oportunidades y herramientas necesarias para el desempeño de la Administración Pública Provincial, focalizándose en la mejora continua de la gestión, en pos de responder a las necesidades de la comunidad.



19/09/2022

El Gobernador anunció oficialmente la creación del IPAP

El acto realizado en la ciudad de Río Grande estuvo encabezado por el Gobernador, Prof. Gustavo Mellela, el Secretario General, Legal y Técnico, Dr. José Capdevila, y el Director del IPAP, Prof. Nicolás Boemo.

Asistieron autoridades provinciales, representantes de gremios y trabajadores del Estado Provincial. Participaron también de manera virtual autoridades del Consejo Federal de la Función Pública (CoFeFuP).



somos Gobierno de
Tierra del Fuego

→ **ACCESIBILIDAD**

50

agentes se capacitaron en “Comunicación y Portales Web Accesibles”, dictada por la Agencia Nacional Nacional de Discapacidad. La misma se realizó en modalidad virtual, tuvo una carga horaria de 7 horas y contó con la certificación del IPAP.

CAPACITACIONES



→ **FIRMA DIGITAL**

1100

asistentes del sector público, privado y educativo estuvieron presentes en la Primera Jornada de Actualización de la Infraestructura Legal y Tecnológica de Firma Digital en la ciudad de Ushuaia organizada junto a la Secretaría de Gobierno Digital.

→ **TRÁMITES DIGITALES**

300

agentes participaron de los Encuentros de Formación Continua sobre Trámites Digitales a lo largo del mes de noviembre, con el fin de conocer las actualizaciones del sistema de gestión de trámites interno de la administración pública



→ MICAELA MEDIOS

En el mes de noviembre acompañamos una Charla Abierta orientada a la construcción de una comunicación con perspectiva de género destinada a equipos de prensa y comunicación. La misma estuvo a cargo de la Dirección Nacional de Formación y Capacitación de Género y Diversidad y la Secretaría de Mujeres, Géneros y Diversidad del Ministerio de Desarrollo Humano de la provincia.



→ INTRODUCCIÓN AL ESTADO

40 agentes se formaron en nociones básicas sobre el Estado Provincial durante los últimos meses, en las localidades de Ushuaia, Río Grande y Tolhuin.



TERMINALIDAD EDUCATIVA



**FORMULARIO DE
PRE-INSCRIPCIÓN**



En articulación con la Dirección Provincial de Educación Permanente de Jóvenes y Adultos del Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, presentamos el Programa “Te Acompañamos”, con el objetivo de garantizar que todo el personal de la Administración Pública Provincial que aún no haya terminado sus estudios secundarios, puedan retomarlos o iniciarlos en un formato semipresencial. A través del mismo, se brinda un dispositivo de acompañamiento y seguimiento para garantizar oportunidades de acceso, permanencia y egreso del sistema educativo.

150

agentes de la administración se pre-inscribieron en el Programa, de los cuales actualmente 50 de ellos se encuentran cursando en toda la Provincia.

90

agentes de diferentes Ministerios y Secretarías se inscribieron para ser parte de la Comunidad de Formadores del IPAP y generar propuestas de capacitación para toda la Administración Pública Provincial.

Si te interesa ser parte, dejanos tus datos en el Formulario de Inscripción.

FORMADORES IPAP

**FORMULARIO DE
PRE-INSCRIPCIÓN**



COORDINACIÓN TÉCNICA DE CAPACITACIÓN

Se está conformando la mesa de representantes de capacitación de los distintos Ministerios, Secretarías y Entes, con el objetivo de aunar esfuerzos en materia de formación continua de la Administración Pública Provincial. Ya fueron designados 13 CTC, función que recae en personal de planta permanente y con carácter ad honorem.

IPAP A NIVEL NACIONAL



31 de mayo | Ponencia del IPAP en el Ciclo de Webinarios “Pensando un país federal” (INAP)
El Director del Instituto presentó los principales desafíos de la capacitación en nuestro territorio provincial. [Enlace](#).



30 de septiembre | Disertación del IPAP en el 3º Congreso Nacional de Estudios de Administración Pública.

Se compartió la experiencia de creación del IPAP a partir del trabajo articulado en las asambleas y la Comisión de Capacitación y Empleo Público del CoFeFuP. [Enlace](#).



Publicación de la experiencia del IPAP en los Cuadernos del INAP (CUINAP).

“Hacia la institucionalización de la capacitación en el Gobierno de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur”.
[Enlace](#).





19-21 de octubre | Presentación del IPAP en el 2º Congreso Federal de Empleo Público, desarrollado en la ciudad de Bariloche y coordinado por la Secretaría de Gestión y Empleo Público de la Nación, el Consejo Federal de la Función Pública y la Provincia de Río Negro. [Enlace](#).



6-7 de diciembre | El IPAP participó del Intercambio de experiencias federales de capacitación en el marco del 30º Aniversario del Consejo Federal de la Función Pública, realizado en la ciudad de Córdoba. [Enlace](#).



En articulación con el Instituto Nacional de Administración Pública, participamos del Plan Federal de Formación y Capacitación en Gestión Pública, que apunta a contribuir al fortalecimiento de las capacidades estatales y al desarrollo federal de nuestro país a través del trabajo conjunto entre el Estado nacional y las administraciones locales. El mismo implicó la oferta de capacitaciones tutoradas y autogestionadas, propuestas tanto por el INAP como por Universidades Nacionales.



2023



Lo que se viene...

- Plan Estratégico de Capacitación
- Régimen de Créditos de Capacitación
- Presentación del Campus Virtual
- Y nuevas oportunidades para la función pública en la búsqueda de un Estado moderno...

